

Continuando con el séptimo mandamiento de: No adulterar, Éxodo 20:14, debemos entender cuán delicado es todo lo concerniente a Dios, porque en ello nos va la vida eterna. En el Antiguo Testamento, los adúlteros eran condenados por su maldad, eran muertos apedreados. Levítico 20:10 y Deuteronomio 22:22

1. Leamos Mateo 5:27-30 y di con tus propias palabras ¿Qué es lo que nos está enseñando nuestro Señor Jesús?
R. _____

En ningún momento nuestro Señor estaba alterando las Escrituras, por el contrario Él estaba corrigiendo lo que ellos habían entendido, lo que habían “oído”, su manera personal de “interpretar” lo que Dios quiere de un pueblo llamado a ser santo, Éxodo 19:6; y todavía sigue vigente ese llamado. 1^a. Pedro 1:15-16

Es necesario entender que en los pasajes de Mateo 5:29-30, nuestro Señor no estaba abogando por una auto mutilación, ya que esto no curaría la lujuria, la cual es un problema interno del hombre y de la mujer, Romanos 7:17

Jesucristo estaba mostrando la gravedad del pecado de la lujuria y del deseo perverso. El punto era que sería más provechoso perder uno de los miembros del cuerpo que sufrir por toda la eternidad por cometer un pecado de este tipo.

El pecado debe ser eliminado drásticamente, no consentirlo en absoluto, Santiago 1:12-15. La palabra tentación se refiere a las pruebas que Dios permite, ya que Dios no tienta a nadie. Él mismo dice que no permitirá una prueba que no podamos soportar y que nunca nos dejará sin salida, 1^a. Corintios 10:13. Pero a nosotros nos es permitida la elección entre aprovechar la salida provista por Dios o ceder a la tentación.

Hablando de la lujuria alguien dijo: “dime que lees y te dire quien eres”. La lectura que haces incluye todo lo escrito en periódicos, revistas, libros, etc.; leer no es malo, sino el tipo de literatura que tus ojos ven y tu mente recibe. La Biblia dice: **“amaras al Señor tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma y con todas tus fuerzas y con toda tu mente”**. ¿De qué está llena nuestra mente?

2. Leamos que nos dice 1^a. Timoteo 4:13 respecto a este punto de lo que debemos de leer.
R. _____

Cuando lees la biblia, te enriquece la vida. Desgraciadamente muchas personas se ocupan de ver o leer algo que no les ayuda en nada, sino todo lo contrario. Al pueblo del Antiguo Testamento no le gustaba leer la Palabra de Dios, Jeremías 6:10. La Biblia, nos amonesta y nos endereza el pensamiento, por eso debemos de escudriñarla diariamente.

Hay personas que ven o leen pornografía, lo que pervierte los sentidos y estimulan la perversión sexual, además de que gastan mucho dinero en este vicio. La pornografía es algo irreal, fantasioso y demoníaco que conduce a una inadaptación matrimonial y a prostituir el cuerpo de la esposa.

Detrás de todo eso esta Satanás, el ladrón de la virtud de la raza humana. Todo pecado comienza en la mente y esos pensamientos provocan las acciones que debilitan la voluntad. La educación de una mente sana, comienza recibiendo a Cristo en el corazón y se desarrolla con la lectura diaria de la Palabra de Dios: La Biblia.

El verdadero avance de la obra de Dios sufre a causa de los creyentes carnales que desean satisfacer sus apetitos de la carne dando rienda suelta a sus deseos desordenados.

3. Leamos Isaías 1:9 y di: ¿Dios tendrá un remanente fiel? Y ¿Cómo llegó a ser la conducta del pueblo de Dios?

R. _____

Algunas recomendaciones de parte de Dios, las tenemos en las siguientes citas bíblicas: Josué 1:8, Proverbios 4:25, Gálatas 5:24, Filipenses 4:8 y 1^a. Pedro 2:11

Amén

